Agosto	1981	2419	80-82	Julio 1982	749
Agosto	1982	3018	81-83	Julio 1983	749
Agosto	1983	3459	82-84	Julio 1984	740
Agosto	1984	3019	83-85	Julio 1985	856
Agosto	1985	3204	84-86	Julio 1986	891
Agosto	1986	3799	85-87	Julio 1987	887
Agosto	1987	4496-327 Ote.	86-88	Julio 1988	987
Agosto	1988	4914-813 Ote.	87-89	Julio 1989	1211 y 57 Ote.
Agosto	1989	5262-1112 Ote.	88-90	Julio 1990	1194 y 117 Ote.
Agosto	1990	5468-1333 Ote.	89-91	Julio 1991	1177 y 165 Ote.
Agosto	1991	5876-1478 Ote.	90-92	Julio 1992	1149 y 183 Ote.
Agosto	1992	4517-1485 Ote.	91-93	Julio 1993	1174 y 246 Ote.

^{*} Nota: Generación 91-93 son los posibles egresados.

Actividades Culturales

La Preparatoria ha procurado brindar todo el estímulo necesario a las principales manifestaciones del arte y de la cultura, como parte esencial de la formación humana y como espacios indispensables en la etapa en que nuestros jóvenes están en el proceso de descubrir y definir sus inclinaciones vocacionales. En esta perspectiva se ha auspiciado con todo el apoyo necesario la integración y promoción de los clubes de Teatro, Club de Inglés, Cine Club, Periodismo, Rondalla, Artes Plásticas, Danza y Mariachi.

El Club de Inglés se fundó en febrero de 1990, a iniciativa de las compañeros profesoras Ambrosia Cantú Zárate, Gloria Hermila Garza Estevané, Yolanda García Ferriño y Angélica Leticia Pérez Rodríguez.

Este club que ha tenido una extraordinaria aceptación entre los estudiantes, surgió con la idea de que éstos practicaran el Inglés en forma divertida y enfocado principalmente a la comunicación.

El Club de Teatro «Piel Roja» se funda a principios de 1990, como resultado del proyecto concebido por un grupo de estudiantes entre los que recordamos a René Alberto Villarreal Ramos, Oscar Francisco Garza Almaraz, Fidel Evaristo Salazar Amaro; Silvia Judith Flores Guerra, Saúl Escobedo de León y María Beatriz Treviño Peña: Posteriormente se incorporan a este entusiasta y creativo grupo: Francisca de la Garza Cortés, José Luis Cantú Quiroga, Alfonso Ríos Grant, Fernando R. Chavarría Villarreal, Arturo Elías Domínguez y Xóchitl Palomino Soto.

El Club de Artes Plásticas es producto de la entereza del profesor Saúl Limón Orozco; quien lo integró desde hace varios años. Durante cada periodo semestral un nutrido grupo de alumnos plasman su creatividad en lienzos o en barro, a través de colores y claroscuros que recrean la vista y también mediante objetos que reciben una forma bella y estética. Este club, durante cada periodo semestral, presenta la exposición de sus trabajos.

Otras muchas actividades se iniciaron y se desarrollaron durante la gestión directiva del profesor y licenciado Gilberto R. Villarreal de la Garza; El Cine Club «Siete», Rondalla, Mariachi, Danza, Señorita «Piel Roja».

Todos a cual más interesante.

La licenciada María de Lourdes Cantú Contreras, durante el semestre febrero-julio de 1991, procedió a la reestructuración, integración y coordinación del «Cine Club», en estrecha convivencia con la Coordinadora de la Representación Estudiantil.

La Sociedad de Alumnos, tenía entre sus actividades esta manifestación que servía para motivar e incentivar a nuestro alumnado.

Con la llegada de la licenciada Cantú a la coparticipación de este quehacer, se da un «Boom» que sin descuidar el trabajo académico de los alumnos contribuyó a ofrecerles momentos de esparcimiento, que tienden a superar su proceso formativo.

Al profesor José Luis Rodríguez le correspondió la oportunidad y responsabilidad de continuar el trabajo iniciado por el profesor Sergio Guadiana Cárdenas encauzando a los integrantes de la Rondalla de la Preparatoria siete.

Tuvo a cuestas la doble coordinación, primero de la Rondalla y a partir de febrero de 1992, el Mariachi, compuesto por elementos de ambos sexos. Hemos podido sentir las emociones que la música folklórica mexicana origina y los jóvenes recrean el sentimiento musical del conjunto que integran.

A partir de su nacimiento el mariachi ha tenido innumerable presentaciones con el agrado del auditorio a quien se han presentado.

Otra manifestación de la música como arte se sintetiza en la creación del Club de Danza Folklórica, en febrero de 1992, con la grata presencia de la maestra Diana Guadalupe Rodríguez Zamarripa.

En esta actividad hemos apreciado entusiasmo y gran habilidad en la ejecución de los diferentes bailables de los jóvenes participantes, quienes en sus actuaciones van ataviados con vestuarios típicos.

Este cuadro artístico evoca el deseo de que las nuevas generaciones aprendan y conozcan las raíces de nuestra cultura y folklore nacional.

Por primera vez en la historia de la Preparatoria el 7 de noviembre de 1992 se efectuó el Certamen Señorita «Piel Roja» '92.

Se inscribieron para participar en este novísimo evento 30 alumnas, de las cuales, después de las pruebas preliminares, fueron seleccionadas 14 para la etapa final.

Los resultados fueron los siguientes:

Señorita «Piel Roja» '92 Primer lugar: Segundo lugar: Señorita Simpatía: Señorita Fotogenia: Yadira Mendoza Villarreal Ana Lineth Soto Ramírez Celia Iveth García Cervantes Yazmín Garza González Blanca W. Castañeda Rodríguez

El jurado fue integrado por distinguidas personalidades, dueñas de un profundo conocimiento y experiencia, acerca de estos eventos.

Todas las participantes lucieron su talento, su acervo cultural y su juvenil belleza y lozanía. Nuestra Escuela vivió las galas de una noche de belleza, simpatía y calor humano, que se desbordaron en manifestaciones de aplausos y parabienes para nuestras Autoridades Administrativas por la calidad de la organización.

En los años setenta un grupo de alumnos elaboró algunas ediciones del primer periódico estudiantil de la Preparatoria con el nombre de «Piel Roja».

Este periódico volvió a editarse en un solo número en 1991, durante la administración encabezada por el profesor y licenciado Gilberto R. Villarreal de la Garza.

En noviembre de 1992, un espontáneo equipo de jóvenes integran «El Club de Periodismo»; entre ellos figuran:

José Xavier Muñiz Santos
Azael Francisco Cruz López
Sergio Rafael Treviño Cuéllar
Nathan Jared Sifuentes López
Magaly Danjy Martínez Mendoza
Tannya Estivalis Treviño Fernández
Greta Margarita Garza Morales
Marcia Gabriela Arcos Vázquez
Luis Alberto Gutiérrez Cerda
Edgar Rodríguez Garza

Hasta la fecha han logrado sacar adelante tres ediciones con el título de «Imagen». El periódico ha causado gran interés e impacto entre los estudiantes.

Biblioteca

En abril de 1991 se llevó a cabo la ampliación de la biblioteca al suprimir el espacio que era la sala de audiovisual, quitando el cancel que la separaba de la sección de biblioteca y la contrapuerta.

Se complementó esta ampliación con la creación de cubículos:

- a) Cubículos equipados con mesas individuales para que el estudiante disponga de suficiente privacidad para elaborar trabajos que exijan concentración y atención especial.
- b) 9 cubículos se destinaron para cada una de las Academias. Se trata de proporcionar un lugarcito creado para la meditación, elaboración de exámenes o de cualquier actividad inherente a la misma.
- c) 2 cubículos más, dedicados en forma exclusiva y permanente, para los casos en que nuestros alumnos tengan necesidad de recibir asesoría en cualequiera de sus materias

Durante 1992, el número de lectores se incrementó muy ampliamente, de 16,200 a 19,300 por mes.

La estadística habla de una asistencia aproximada de 184,200 alumnos en este periodo; es decir, 37,200 más que el número anterior que era del orden de 147,060 lectores.

El acervo bibliográfico se complementó en una cantidad muy modesta, de 150 nuevos títulos. La cifra anterior era de 7,593; más los indicados, arroja la cantidad de 7,743 ejemplares.

Los compañeros que se han encargado de atender a los alumnos en nuestra biblioteca, durante el tiempo de existencia de la misma son:

Señora Antonia Cardona Gutiérrez
Ingeniero Juan Carlos Garza Cavazos
Señora Esperanza Cavazos de Garza
Doctor Luis Manuel Haro González
Señora Blanca Aurora Zertuche Méndez
Licenciado Raúl García García
Señorita María del Carmen Villarreal González
Profesor Juan Ramón Garza Guajardo
Profesor Luis Gerardo Montemayor Hernández
Señor José de la Luz Contreras Leija
Señor Eliud Esquivel Lizárraga.

Actividades Deportivas

En el área de Educación Física y Deportes, las actividades desplegadas por el Personal Docente, Técnico y de Intendencia y por los Alumnos, han retribuido a nuestra Escuela significativos lugares en las diferentes participaciones intrauniversitarias.

Los colores que identifican a nuestros deportistas y equipos representativos son: guindo, oro y blanco.

En las distintas ramas del ámbito deportivo a nuestros alumnos se les conoce como: «Los Pieles Rojas».

Entre los logros deportivos más destacados que la Preparatoria ha obtenido a nivel de estudiantes, señalamos los siguientes:

- Trofeo Universidad 1975
 Campeón en Puntuación en los Torneos Intrauniversitarios (1974-1975)
- Trofeo Universidad 1981-1982
 Campeón en Puntuación de los Torneos Intrauniversitarios

· Trote Piel Roja

Hasta la fecha se han realizado diez ediciones. La primera se efectuó en noviembre de 1983 y en noviembre de 1992, realizamos la última.

Este evento del Trote Piel Roja es toda una tradición que engalana la trayectoria deportiva de la Escuela; es una gran fiesta del deporte, donde conviven alumnos, Directivos de la Escuela, Maestros y Padres de Familia, cabe decir que es un acto que disfruta la comunidad nicolaíta.

A continuación destacamos algunos de los lugares obtenidos por nuestros participantes en las contiendas deportivas más recientes:

Rama Femenil Campeón en Voleibol 1989 Rama Varonil Campeón en Voleibol 1989 Sub Campeón en Basquetbol 1989 Rama Femenil Tercer Lugar en Futbol Soccer 1989 Categoría Juvenil Categoría Especial Tercer Lugar en Futbol Soccer 1989 Rama Varonil Campeón en Voleibol 1990 Sub Campeón en Voleibol 1990 Rama Femenil Categoría Especial Sub Campeón en Futbol Soccer 1990 Rama Varonil «B» Sub Campeón en Basquetbol 1990 Sub Campeón en Ciclismo 1990 Sub Campeón en Natación 1990 Rama Femenil Tercer Lugar en Natación 1990 Rama Varonil Sub Campeón en Grupo de Animación 1990 Rama Varonil Campeón en Voleibol 1991 Sub Campeón en Voleibol 1991 Rama Femenil Sub Campeón en Grupo de Animación 1991 Campeón en Natación 1991 (por equipo) Rama Varonil Sub Campeón en Natación 1991 (por equipo) Rama Femenil Rama Varonil Campeón en Voleibol 1992 Sub Campeón en Voleibol 1992 Rama Femenil Rama Varonil «B» Campeón en Basquetbol 1992 Rama Varonil Campeón en Tenis 1992 Campeón en Tenis de Mesa 1992 Rama Varonil Rama Varonil Campeón en Waterpolo 1992 Campeón en Vencidas 1992 Rama Varonil Campeón en Natación 1992 Rama Varonil (competencia individual) Campeón en Natación 1992 Rama Femenil (competencia individual) Sub Campeón en Ajedrez 1992 Rama Femenil «B» Sub Campeón en Basquetbol 1992 Sub Campeón en Beisbol 1992 Sub Campeón en Futbol Americano 1992 Tercer Lugar en Atletismo 1992 Rama Varonil «C» Tercer Lugar en Basquetbol 1992

Consideramos que el mejor trofeo que ha recibido la Institución por parte de la participación de nuestros jóvenes deportivas es el que la práctica del deporte ha contribuido a la formación de su personalidad, en su permanente deseo de superación, lo que les permitirá convertirse en el futuro, en hombre útiles y productivos para beneficio de la sociedad.

Tercer Lugar en Basquetbol 1992

Tercer Lugar en Futbol Soccer 1992

Sub Campeón en Grupo de Animación 1992

Rama Femenil «C»

La Preparatoria ha sido privilegiada en la práctica del deporte, a nivel de los equipos de trabajadores, que tradicionalmente nos han representado, en las diferentes confrontaciones de soft-bol, convocados por el STUANL.

Han sido innumerables los triunfos y trofeos obtenidos por nuestros equipos a lo largo de los muchos años de vida de la Institución, los cuales constituyen páginas brillantes de nuestra historia deportiva.

Entre los equipos representativos de la Escuela, en soft-bol han figurado:

Los Pulpos, Los Delfines, Los Pieles Rojas, Los Motivosos, Pipochas I y Pipochas II.

El equipo Pulpos, representativo y decano de nuestra Escuela, ha tenido una brillante, destacada y reconocida participación de más de veinte años en torneos de Liga, convocados por el STUANL, en los cuales ha obtenido innumerables trofeos y campeonatos.

Integrantes

Fundadores

Esteban Vega Borrego
Ildefonso M. Vázquez García
Arturo I. Naffarrate Martínez
Claro Francisco Escamilla Martínez
Enrique Quintanilla Ayala
Ricardo Oziel Flores Salinas
Sergio Garza García
Flavio Vidales Jiménez
Mario Gutiérrez Cázares
Rubén E. Solís Montemayor
Rolando Solís Montemayor
José de Haro Mejía
José Luis Gutiérrez Lobatos
Jaime Omaña del Castillo

Actuales

Roberto Montemayor Cañamar
Esteban Vega Borrego
Idelfonso M. Vázquez García
Arturo I. Naffarrate Martínez
Claro Francisco Escamilla Martínez
Enrique Quintanilla Ayala
Ricardo Oziel Flores Salinas
Sergio Guadiana Cárdenas
Jorge Luis Pérez Meza
Raúl Angel Pequeño Garza
Eduardo Flores González
Francisco de Paula Alanís Valdez
Javier Cantú Rodríguez
Francisco Garza Adame
Gilberto R. Villarreal de la Garza

El equipo Motivosos ha demostrado su constancia y dedicación a lo largo de quince años. Es un equipo con una edad promedio de 43 años y sigue representando a la preparatoria con orgullo y decoro:

Integrantes a través de la historia:

Mario Noriega Luna
Juan Erasmo de León Durán
Luis Mario Cortés Castillo
Eliseo Marín Alvarado
Lucio Cantú Rodríguez
Rodolfo Mata Martínez
José Luis González
Raúl Valdez Escamilla
Jaime R. Garza López
José de Jesús Sánchez González
Juan Montoya Martínez

Rafael M. Sandoval Pérez
Salvador Cortés Castillo
Mario González Valladares
Artemio Villarreal Delgado
José Angel Moreno Moyeda
Angel Natividad Lozano Martínez
Víctor Hugo Alejandro Guadiana
Julián Torres Arias
Héctor Badillo Vázquez
José María de las Nieves Camarillo
Gaytán

El equipo de Pipochas I ha tenido una brillante trayectoria a lo largo de doce años, durante los cuales ha obtenido cinco campeonatos y dos sub campeonatos en los torneos convocados por el STUANL.

Dejamos testimonio de nuestra admiración a sus integrantes:

Fundadores

Jesús Contreras Leija
Gregorio Villarreal Villarreal
José de la Luz Contreras Leija
Homero García Cantú
Héctor Guerra Guerra
Eduardo Flores Treviño
Joel Montemayor Soto
Guadalupe José Cantú Riojas
Roberto Villanueva Gutiérrez
Abel Gerardo García Leal
José de Haro Mejía
Romeo Guerra Guerra
Ismael del Toro Puente
Juan Rodríguez Martínez

Actuales

Arturo Cárdenas Sanmiguel Gregorio Villarreal Villarreal José de la Cruz Contreras Leija Armando Rodríguez Capetillo César Ibarra Treviño Roberto García Ibarra Saúl Delgado Ledezma Pedro González Torres Orestes Ibarra Treviño Abraham Villarreal Cervantes Oliverio Anaya Arizpe Orlando Anaya Arizpe Guadalupe José Cantú Riojas Samuel Ibarra Treviño Joel Montemayor Soto Jesús Contreras Leija

El equipo Pipochas II nace en 1982, ha participado durante once temporadas en el torneo que organiza el STUANL.

Integrantes del equipo durante su trayectoria deportiva:

Fundadores

Ismael del Toro Juvenal Ramírez Tobanche Julián Torres Arias Homero García Cantú Esteban Camarillo Gaytán José de Haro Mejía José de las Nieves Camarillo Gaytán José María Guzmán Guadiana Homero Delgado Esparza José Guadalupe Cantú Riojas Juan Rodríguez Martínez Sergio Escobedo Rosales Jaime R. Garza López Esteban Vega Borrego José Guadalupe Moya Rodríguez José Humberto Hernández

Actuales

Ramón Torres Briones Encarnación Aguirre Manrique Ramiro A. Flores Hernández Homero Delgado Esparza Sergio Escobedo Rosales Francisco Esquivel Guzmán Guillermo Lucio Moncada Héctor Garza Villarreal José Sánchez Tobanche Miguel Madrid Alcalá José Guadalupe Fernández Velazco Alfredo Puente Gervasio José A. Rosales Noguez Derly Flores García José Guadalupe Moya Rodríguez Martín Alberto Castillo Ismael del Toro Puente Leopoldo Pérez Peña

Escuela Preparatoria Núm. 7 (Unidad Oriente) Fundación

Como un reconocimiento a la dedicación y al trabajo académico y docente que la Preparatoria realiza y ha realizado a lo largo de su existencia, las Autoridades de Nuestra Máxima Casa de Estudios, aprobaron el proyecto y autorizaron la construcción de la extensión oriente, localizada en la «Hacienda Los Morales» dentro de este Municipio.

Para nosotros, quienes nos hemos dedicado en cuerpo y alma a la tarea educativa, esta nueva unidad representa una emotiva prolongación y la más sentida expresión de nuestro quehacer magisterial, el cual ha cristalizado en una espléndida realidad académica, que es la síntesis más elocuente de los ya casi veintisiete años vividos por este girón de la vida universitaria, en una plural y feliz conjunción de sueños y de ilusiones.